

AGENCIA DE RECORTES

PRENSA - COR

LA EPOCA

26 JUL. 1988

ALONSO OVALLE 846 - OF. 302 - FONO 336183 - SANTIAGO

FECHA :

CARTAS

En Chile Crea

Señor Director:

Dentro de las actividades del Chile Crea, el AFI organizó una mesa redonda con varios fotógrafos extranjeros, la que se llevó a efecto el 14 de julio en Alameda 2109. Al término de la reunión se dio la oportunidad de conversar personalmente con los relatores. Para este efecto me acerqué a uno de los uruguayos. No habíamos avanzado mucho en la conversación cuando se presentó una niña de unos 19 años haciendo gala de prepotencia. Se colocó entre mi persona y el uruguayo, quien la acogió.

Una persona más prepotente, más entradora, no es necesariamente más calificada o más inteligente o más valiosa. Quien grita más fuerte no necesariamente tiene algo más interesante que decir. Mi experiencia me advierte que generalmente es todo lo contrario. En todo caso, queda claro, que es menos democrática, menos educada y menos justa.

En la reunión se planteó algo que es reflejo del pensamiento de la mayoría de los

200
chilenos: la necesidad de buscar para nuestro país una opción diferente a la que hemos sufrido durante estos años de dictadura militar. Esto implica realizar cambios estructurales, pero también cambios personales. El persistir con la prepotencia entre quienes dicen buscar cambios es una contradicción, una inconsecuencia. La búsqueda de la justicia y la libertad, y a través de ella, la búsqueda de la paz social, pasan necesariamente por cambios personales en cada uno de nosotros.

Felicito a los organizadores de este evento que dio la ocasión para un diálogo interesante y educativo, a pesar de algunas intervenciones algo destempladas. R.M.P
Santiago.